

FRAY CAMILO HENRIQUEZ Y DON JUAN EGAÑA

Ambos patriotas valdivianos el sacerdote y limeño el jurista, junto a don Juan Martínez de Rozas, se destacaron nítidamente en el periodo de la Primera Junta de gobierno, como quienes mayor vuelo intelectual alcanzaron por sus escritos en pro de la independencia chilena e hispanoamericana. Calificados de utópicos e idealistas por sus proyectos separatistas, a través de sus proclamas, difundieron los principios de la independencia definitiva de la corona española abriendo así, poco a poco, las mentes de los criollos a la posibilidad de autogobierno y a la voz deportando en ellos los sentimientos de pertenencia a la tierra natal.

Circularon en aquel entonces en Santiago algunos opúsculos anónimos, atribuidos a don Manuel de Salas, a don Juan Martínez de Rozas, a don Bernardo Vera y Pintado y a Camilo Henríquez, todos de abierto contenido doctrinario. Cabe destacar entre estos

Fray Camilo Henríquez y Don Juan Egaña. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fray Camilo Henríquez y Don Juan Egaña. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)